



Positive Begegnungen 2016

An die Geschäftsführungen der Mitgliedsorganisationen der Deutschen AIDS-Hilfe

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

für die kommenden Positive Begegnungen – Konferenz zum Leben mit HIV/ Aids 2016 möchten wir bei der Ortsauswahl neue Wege beschreiten. Dazu möchten wir Eure Vor-Ort-Kompetenzen nutzen.

Wir suchen für die Konferenz einen Tagungsort und Übernachtungsmöglichkeiten für die Teilnehmenden, Mitarbeitenden und Workshopleitungen. Hierzu würden wir von Euch möglichst konkrete Ideen benötigen. Die genauen Angaben zu unseren Anforderungen findet Ihr in beigelegtem Schreiben. Dabei sind wir an Räumlichkeiten abseits der bekannten Tagungsmöglichkeiten wie Tagungshotels oder Messeeinrichtungen interessiert, die sind für uns in der Regel nicht finanzierbar. Gesucht werden Räume, wie in den letzten Jahren z.B. in Kassel der Kulturbahnhof, in Wolfsburg die Fachhochschule oder in Bielefeld die Räumlichkeiten des Ravensberger Parks, also Räumlichkeiten in Volkshochschulen, Hochschulen, sozialen Zentren, etc. Oder aber Ihr habt noch ganz andere Ideen, wo wir die Konferenz stattfinden lassen könnten. Wichtig ist, dass wir die entsprechenden Räume zur Verfügung haben, der Zugang barrierefrei ist und Übernachtungsplätze in der Nähe zu finden sind. Daneben muss die Möglichkeit zur Verpflegung der Teilnehmenden am Tagungsort gegeben sein. Das kann durch einen Cateringservice oder eine Einrichtung am Tagungsort geschehen.

Als Termin würden wir uns die Zeit zwischen Anfang August bis Mitte September 2016 wünschen. Die Positiven Begegnungen finden jeweils von Donnerstag bis Sonntag statt, die Konferenzvorbereitungen am Tagungsort starten bereits jeweils am Montag davor. Für die Durchführung der Konferenz in Schulen, Hochschulen, etc. ist die Zeit der Sommer-/ Semesterferien am günstigsten.

Daneben benötigen wir auch Eure Hilfe vor Ort bei der inhaltlichen und organisatorischen Durchführung der Konferenz: als Mitarbeitende im Vorbereitungsteam, als Mitorganisator_innen im Vorfeld der Konferenzvorbereitungen und als Mitarbeitende bei der Durchführung der Konferenz.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Ihr Euch vorstellen könntet, Eure Stadt zum Austragungsort der Positiven Begegnungen 2016 zu machen.

Über Eure Ideen und Vorschläge freuen wir uns. Bitte, teilt uns diese doch bis spätestens 30.03.2015 mit, damit wir uns mit Euch die Örtlichkeiten ansehen und den jeweiligen Anbietern in Verbindung setzen können.

Für Rückfragen steht Martin Westphal, Tel. 030-69 00 87-63 oder per Mail martin.westphal@dah.aidshilfe.de zur Verfügung.

Für Euer Interesse und Eure Mühe schon jetzt ganz lieben Dank.